

Kapolsek Tempuran Pantau Langsung Pemandian Air Hangat Ngasinan

Abdul Muthohir - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Apr 3, 2022 - 18:27



MAGELANG – Masyarakat Kabupaten Magelang dan sekitarnya yang mengunjungi pemandian air hangat di Ngasinan Dusun Dimajar, Desa Sumberarum, Kecamatan Tempuran cukup banyak, Sabtu (02/04/2022). Membludaknya pengunjung di lokasi ini diduga terkait pula dengan tradisi masyarakat menjelang puasa Ramadan, yaitu tradisi Padusan.

Mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, Polsek Tempuran Polres Magelang melakukan Sambang Patroli ke destinasi wisata air di barat sungai Progo ini. Sambang Patroli dilakukan langsung oleh Kapolsek Tempuran AKP R. Wasit Suwanto.

“Kami datang, memastikan keamanan lokasi ini. Sekaligus memberi imbauan kepada pengunjung tentang kewaspadaan dan kehati-hatian di saat mandi atau menikmati kuliner di pemandian Ngasinan ini,” katanya di lokasi, Sabtu

(02/04/2022) petang.

AKP Wasit menandakan pihaknya mengimbau pengunjung terutama yang mengajak anak kecil atau balita. Diingatkan untuk tetap menjaga dan mengawasi anak jangan sampai lengah, terlebih cuaca gerimis dan sudah malam.

“Karena bisa saja anak lepas dari pengawasan orang tua, saking asyiknya ditinggal mandi atau menikmati kuliner. Apalagi sekitar lokasi ini masih licin saat hujan seperti ini, kita harus hati-hati agar tidak terpeleset atau jatuh,” imbau Kapolsek Wasit.

Selain mengimbau para pengunjung tentang keamanan diri, Kapolsek Tempuran juga mengimbau pengunjung untuk berhati-hati meletakkan barang bawaan di saat ditinggal mandi. Diharapkan lebih baik ada yang menunggu barang bawaan.

“Terlebih ada barang berharga yang disimpan bersama pakaian ganti. Harus hati-hati, waspada agar semua aman dan tak ada barang hilang. Kita juga minta pengelola dan para petugas lapangan tetap cermat dan sigap memantau keramaian pengunjung,” pungkas AKP Wasit.

Diketahui, pemandian air hangat Ngasinan di wilayah Desa Sumberarum ini sedang tren di Magelang. Di mana lokasi wisata ini merupakan tempat wisata air yang menyediakan kolam dan pancuran air hangat alami bagi pengunjung bersama keluarga.